



Le loup qui n'aimait pas Noël d'Orianne Lallemand

Loup alla ensuite chez Louve, sa louve chérie.

- « Bonjour Louve, as-tu envie de te promener avec moi ? »
- J'aurais adoré mais je dois préparer le dîner de Noël. Tu es invité !
- Noël, toujours Noël ! Moi, je déteste Noël !
- Mais pourquoi ? Noël, c'est des étoiles, se retrouver tous ensemble, partager un bon repas... Noël, c'est tellement bien ! »



Loup grommela d'une petite voix : « Moi, je n'ai jamais fêté Noël ! »

- « Raison de plus pour que tu m'aides à préparer le repas. A nous deux ce sera plus amusant. »

C'est ainsi que Loup passa l'après-midi avec Louve.

Quand tout fut terminé, la nuit était tombée.

- J'ai passé un très bon après-midi avec toi, dit Loup.
- J'ai adoré préparer ce repas avec toi ! répondit Louve.



Arrivé devant chez lui, Loup fut émerveillé. Des guirlandes étaient accrochées sur le toit de sa maison ! En souriant, il poussa la porte et...